



EFEMÉRIDES 2025

1884: La promulgación de la Ley 1420

2025: Día Internacional de los Paramédicos

2025: Día Mundial de la Alergia

RÍO NEGRO OFICIALIZÓ UN ACUERDO CON NACIÓN POR UN ANTICIPO DE HASTA \$10.000 MILLONES

El gobierno de Río Negro oficializó este lunes el acuerdo con el Estado Nacional para recibir un anticipo financiero de \$10.000 millones, que será reintegrado dentro del mismo mes de otorgamiento a través de retenciones sobre la coparticipación federal de impuestos. La medida fue formalizada mediante el Decreto 536/25, publicado en el Boletín Oficial provincial. El convenio fue suscripto el pasado 23 de junio entre el gobernador Alberto Weretilneck y representantes del Ministerio de Economía de la Nación. La operatoria se enmarca en las facultades otorgadas por el artículo 124 de la Ley Nacional N° 11.672, que habilita a otorgar anticipos transitorios a provincias para afrontar gastos básicos indelegables del Estado. Según el texto del acuerdo, la suma de hasta \$10.000 millones será desembolsada durante el mes de julio y devuelta en forma diaria. La tasa de interés aplicable será la de política monetaria vigente al momento del desembolso, publicada por el Banco Central de la República Argentina. Los intereses se calcularán a diario sobre el saldo de deuda pendiente y también serán cobrados mediante retenciones.

<https://www.lateclapatagonia.com.ar/92615-rio-negro-oficializo-un-acuerdo-con-nacion-por-un-antipo-de-hasta-10000-millones>



RÍO NEGRO: Oficializó un acuerdo con Nación por un anticipo

MILEI SE REUNIRÁ CON ALGUNOS GOBERNADORES DURANTE LA VIGILIA DEL DÍA DE LA INDEPENDENCIA EN TUCUMÁN

El libertario se trasladará a Tucumán para participar de la tradicional vigilia por el Día de la Independencia. Este acto, que se realizará el 8 de julio, cobra una particular relevancia dado que se cumple un año de la firma del Pacto de Mayo, y en un contexto de marcada tensión en la relación entre el Gobierno nacional y las provincias. Según confirmó el gobernador Osvaldo Jaldo, Milei arribará al aeropuerto internacional Benjamín Matienzo alrededor de las 22:00 del martes, para luego dirigirse a la Casa Histórica de la Independencia en San Miguel de Tucumán. Allí, pasada la medianoche, pronunciará un mensaje a la Nación antes de regresar a la Quinta de Olivos. La invitación se extendió a todos los gobernadores del país, aunque aún se espera la confirmación de su asistencia. Este gesto se da en un momento en que la administración de Milei enfrenta fuertes resistencias y críticas por parte de los mandatarios provinciales, quienes han expresado su descontento con las políticas de ajuste y la falta de diálogo. La presencia de los líderes provinciales en Tucumán será un indicador clave del estado de las relaciones intergubernamentales en esta fecha patria tan significativa.

<https://www.lareforma.com.ar/Milei-se-reunira-con-algunos-gobernadores-durante-la-vigilia-del-dia-de-la-independencia-en-tucuman.html>



GOBERNADORES: Milei se reunirá durante la vigilia del 9 de julio



MILEI BUSCA FORTALECER EL VÍNCULO CON GOBERNADORES TRAS LOS DESAFÍOS EN PROVINCIAS

El mensaje, respaldado por los 23 gobernadores y el jefe de Gobierno porteño, llegó a oídos del presidente Javier Milei, quien reconoció, internamente, deficiencias en la comunicación del Ejecutivo. En un intento de reconstruir la relación con las provincias aliadas, Milei se inmiscuye de manera directa en la situación. En Casa Rosada, se detectaron incongruencias en los mensajes dirigidos a los mandatarios provinciales. Las conversaciones, además del diálogo que mantienen con el jefe de Gabinete, Guillermo Francos, están a cargo de Eduardo "Lule" Menem, cercano a la secretaria general de la Presidencia, Karina Milei. Este grupo también busca planear la estrategia electoral de La Libertad Avanza (LLA) y coordina con el asesor presidencial, Santiago Caputo. Una fuente con acceso al despacho presidencial comentó a la agencia Noticias Argentinas: "Los gobernadores experimentan confusión debido a mensajes contradictorios transmitidos por Santiago y los Menem", y añadió: "Esto provoca inseguridades entre ellos". El debate interno sobre la estrategia electoral se ha trasladado a las provincias, que carecen de garantías sobre la distribución "objetiva" de los aportes del tesoro nacional (ATN) y la posibilidad de aumentar la coparticipación del impuesto a los combustibles.

<https://www.cadena3.com/noticia/politica-y-economia/milei-busca-fortalecer-el-vinculo-con-gobernadores-tras-los-desafios-en-provincias-441213>



MILEI: Busca fortalecer el vínculo con gobernadores tras desafíos en provincias

PROVINCIAS RECLAMAN CAMBIOS EN LA COPARTICIPACIÓN DE IMPUESTOS A LOS COMBUSTIBLES

Gobiernos provinciales presentaron en el Senado de la Nación dos proyectos de ley que buscan modificar la distribución de los fondos recaudados por el impuesto a los combustibles y los Aportes del Tesoro Nacional (ATN). La iniciativa surge ante el reclamo de mayor equidad en la coparticipación y tras la paralización de la obra pública por parte del Ejecutivo nacional. El primero de los proyectos propone que más del 52 % del total recaudado por el impuesto a los combustibles sea destinado a las provincias, en lugar del 14 % actual. El segundo plantea incluir los ATN en la masa coparticipable, lo que permitiría que su distribución se realice automáticamente conforme a la ley vigente.

<https://rtsmedios.com.ar/provincias-reclaman-cambios-en-la-coparticipacion-de-impuestos-a-los-combustibles/>



PROVINCIAS: Reclaman cambios en la Coparticipación a Combustibles

ECONOMÍA INFORMÓ QUE LA PROVINCIA TIENE UNA DELICADA SITUACIÓN FINANCIERA

El ministro de Economía de Tierra del Fuego, Francisco Devita informó que la provincia atraviesa una "delicada situación financiera" sumada los recortes de envíos de fondos del gobierno nacional a través de Aportes del Tesoro Nacional (ATN). Devita sostuvo que "no hemos recibido ningún ATN desde que está este gobierno. Somos una de las cinco provincias que no recibieron nada". El funcionario añadió que el Fondo de Aportes del Tesoro Nacional, que debería destinarse a emergencias y desequilibrios provinciales, cuenta con \$450 mil millones de pesos, pero solo se repartieron \$90 mil millones entre 14 provincias y Tierra del Fuego no estuvo incluida. Las provincias avanzaron con la posibilidad de impulsar dos proyectos de ley para que se coparticipen los impuestos a los combustibles líquidos y establecer un mecanismo para repartir automáticamente los ATN, medidas que el gobierno de Javier Milei rechazó.

<https://www.opisantacruz.com.ar/2025/07/07/economia-informo-que-la-provincia-tiene-una-delicada-situacion-financiera/>



IDF: Economía informó que tiene una delicada situación financiera